
Centro  di  prima  accoglienza
di  Rosolini,  Spada  (PD):
“Criticità risolvibili”
“Sono risolvibili le criticità del centro di prima accoglienza
di Rosolini per minori non accompagnati”. Lo dice il deputato
regionale del Partito Democratico, Tiziano Spada, dopo aver
effettuato  un  sopralluogo  nella  struttura  insieme  al
consigliere  comunale  e  capogruppo  del  PD  cittadino,
Piergiorgio Giarratana. Avviata anche una interlocuzione con
il Prefetto di Siracusa.
“Rispetto alle presenze di qualche mese fa – spiega infatti il
parlamentare regionale – il centro si è svuotato e al momento
ospita circa 80 ragazzi. Non solo, nel corso del sopralluogo
ho  avuto  modo  di  verificare  come  le  problematiche  che
impediscono di garantire la piena accoglienza siano di facile
risoluzione. Si tratta infatti di incrementare i turni per la
pulizia della struttura e di collocare qualche complemento
d’arredo  per  l’espletamento  delle  attività  didattiche
all’interno della stessa, in modo da rendere più confortevole
la permanenza dei ragazzi nella stessa”.
Secondo  il  deputato  regionale  “le  criticità  evidenziate
potrebbero  essere  superate  dall’individuazione  di  una
struttura più idonea che al momento è al vaglio e in attesa di
autorizzazione da parte della Prefettura di Siracusa”.

Strade  e  piscina  piccola
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della  Cittadella,
raccomandazioni del Consiglio
Comunale
Nella seduta di Consiglio comunale di ieri sera, sono stati
trasformati  in  raccomandazioni  due  ordini  del  giorno:  uno
sulla situazione di alcune strade cittadine e l’altro sulle
condizioni della piscina piccola della Cittadella dello sport.
A  chiedere  che  i  due  documenti  fossero  trasformati  in
raccomandazioni è stato il vice sindaco Bandiera, assicurando
per entrambe le questioni “la massima attenzione da parte
degli  assessorati  competenti”.  Per  la  questione  della
Cittadella  dello  sport  potrebbe  essere  disposto  un
approfondimento  in  commissione  consiliare.
Il primo, a firma di Francesco Vaccaro (Insieme), denunciava
le cattive condizioni del manto stradale di via Santi Amato,
all’altezza dell’incrocio con via Carratore, a cause delle
radici  degli  alberi  del  vicino  parco,  allargando  poi  il
discorso anche alle vie Luigi Spagna e alla via Mascalucia
dove  l’asfalto  è  deteriorato.  Sul  punto  sono  intervenuti
Aloschi, Paolo Romano, Bonafede, Porto, Zappalà, De Simone e
Cavallaro.
Il secondo era stato presentato in prima firma da Alessandra
Barbone  e  chiedeva  un  profondo  intervento  di  manutenzione
sulla  piscina  piccola  così  da  recuperarne  la  copertura,
raddoppiare (da 3 a 6) le corsie e realizzare un sistema di
recupero,  filtraggio  e  purificazione  per  ottenere
l’omologazione  dalla  Fin  e  dalla  Fina.  Sono  intervenuti
Firenze, Zappalà e De Simone, mentre l’assessore allo Sport,
Giuseppe Gibilisco, nel condividere l’idea di un allargamento
della vasca (per il quale, ha detto, sono già stati mossi i
primi  passi)  ha  illustrato  i  progetti  dell’amministrazione
comunale  per  migliorare  l’intero  impianto.  Curiosità:  le
maggiori critiche a Gibilisco sono arrivate dal consigliere
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Firenze, assessore allo sport della precedente giunta Italia.

Tutela animali e randagismo,
fondi  dalla  Regione.  Carta
(Mpa): “Misura di civiltà”
(cs) Grazie ad una legge della passata finanziaria, promossa
dal  Mpa  e  in  particolare  dall’onorevole  Giuseppe  Carta,
arrivano importanti somme per la tutela degli animali e la
prevenzione al randagismo. I finanziamenti riguardano tutti i
comuni della provincia di Siracusa. Ecco alcune cifre: al
comune  di  Melilli  sono  stati  assegnati  250  mila  euro,  a
Siracusa 190 mila, ad Augusta 140 mila euro e 75 mila a Priolo
Gargallo.
“La  civiltà  di  una  comunità  si  misura  anche  in  base  al
rispetto che ha degli animali – commenta l’on. Carta – il
Movimento per l’Autonomia, avendo preso coscienza dell’entità
del fenomeno che attanaglia la Sicilia da troppo tempo, ha
lavorato per un sostegno concreto ai Comuni, i quali devono
essere messi nelle condizioni di poter almeno arginare questo
importante problema”.

Degrado  nella  struttura  per

https://www.siracusaoggi.it/tutela-animali-e-randagismo-fondi-dalla-regione-carta-mpa-misura-di-civilta/
https://www.siracusaoggi.it/tutela-animali-e-randagismo-fondi-dalla-regione-carta-mpa-misura-di-civilta/
https://www.siracusaoggi.it/tutela-animali-e-randagismo-fondi-dalla-regione-carta-mpa-misura-di-civilta/
https://www.siracusaoggi.it/degrado-nella-struttura-per-migranti-minori-di-rosolini-interrogazione-del-pd/


migranti minori di Rosolini,
interrogazione del Pd
Il  PD  lancia  l’allarme  sulle  condizioni  di  degrado  nella
struttura  di  primissima  accoglienza  per  minori  non
accompagnati  di  Rosolini.  Il  senatore  Antonio  Nicita  ha
raccolto le segnalazioni di diverse associazioni umanitarie e
– insieme alle colleghe Furlan e Rando – ha presentato una
interrogazione  parlamentare  al  Ministro  dell’Interno.  Allo
stesso tempo, una segnalazione è stata inviata al Prefetto di
Siracusa.
Nella struttura, attivata a fine agosto 2023 dalla Prefettura
di Siracusa per far fronte all’eccezionale aumento di arrivi,
“sono presenti 180 persone a fronte dei 50 posti disponibili,
con picchi fino a 210 presenti nei periodi di maggior crisi,
cui non è fornito un adeguato approvvigionamento idrico, con
solo cinque docce e una distribuzione di acqua per sole tre
ore  al  giorno;  i  minori  dormono  su  brandine,  non  sono
disponibili spazi comuni per la mensa né per svolgere attività
educative e ricreative”, spiega Nicita che a settembre scorso
aveva visitato la struttura.
I  minori  sarebbero  finanche  privi  di  coperte,  vestiti  e
prodotti  igienici  in  quantità  sufficiente,  secondo  la
segnalazione  del  Pd.  Poca  assistenza  psicologica  e  niente
orientamento  e  supporto  legale,  viene  ancora  lamentato.
Nell’interrogazione, Nicita chiede di sapere “quali iniziative
necessarie  ed  urgenti  il  Ministro  dell’interno  intenda
intraprendere al fine di garantire che ai minori presenti
presso  la  struttura  di  primissima  accoglienza  di  Rosolini
siano immediatamente garantite condizioni di accoglienza tali
da rispettare i diritti fondamentali loro riconosciuti dalla
normativa nazionale e sovranazionale”.

foto archivio
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Congresso  mondiale  delle
turistiche  a  Siracusa,
contributo  di  7mila  euro
dalla Regione
L’assessorato  regionale  Sport  e  Spettacolo  ha  concesso  un
contributo pari a 7mila euro a titolo di patrocinio oneroso
per  il  congresso  mondiale  delle  guide  turistiche.
L’appuntamento internazionale si svolgerà a Siracusa, dal 19
al 26 gennaio 2024.
Il  deputato  regionale  di  Fratelli  d’Italia,  Carlo  Auteri,
rivendica il suo impegno per l’ottenimento del contributo,
d’intesa  con  l’assessore  Elvira  Amata.  “Questo  congresso
mondiale  delle  guide  turistiche  rappresenta  un’opportunità
straordinaria per mettere in mostra la bellezza e la ricchezza
della  nostra  regione”,  sottolinea  Auteri.  “Il  congresso
mondiale  delle  guide  turistiche  avrà  un  impatto  positivo
sull’economia locale, attirerà visitatori da tutto il mondo e
posizionerà Siracusa sul palcoscenico internazionale”, si dice
certo l’esponente di maggioranza.

Tre  consiglieri  comunali
siracusani  da  Schifani:  con
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Gennuso  e  De  Simone  anche
Burti
I consiglieri comunali di Siracusa Luigi Gennuso (FI), Damiano
De  Simone  (FdI)  e  Cosimo  Burti  (Fuorisistema/Italai  Viva)
hanno  incontrato  stamattina  il  presidente  della  Regione,
Renato Schifani, a Palermo. Se non sorprende la presenza di
due consiglieri di centrodestra, curiosa è la partecipazione
di  Burti  che  a  Siracusa  è  stato  eletto  nelle  liste  di
Giancarlo  Garozzo,  dirigente  regionale  di  Italia  Viva.
“Dialogo con chi è meritevole di attenzioni, in una logica
costruttiva”, spiega Burti con riferimento ai colleghi del
centrodestra con cui ha raggiunto Palermo. “Nessuna rottura
con Garozzo”, dice ancora l’ex assessore comunale.
I tre hanno esposto al governatore siciliano i problemi che
affliggono la comunità siracusana. In modo particolare si è
parlato di trasporti, rifiuti, sanità, dissesto idrogeologico
e crisi economica a danno di famiglie e imprese.
I tre hanno sottolineato l’importanza della sinergia fra le
istituzioni e l’importanza del ruolo attivo della Regione a
sostegno della comunità locale.
Il presidente Schifani ha risposto ricordando gli interventi
avviati nell’ultimo anno per rispondere alle emergenze: dalla
manutenzione dei corsi d’acqua per prevenire allagamenti, agli
interventi  di  manutenzione  straordinaria  tra  cui  la
ripavimentazione  della  marina.
Inoltre  –  si  legge  nella  nota  stampa  diffusa  al  termine
dell’incontro – ha assicurato che nelle prossime settimane
metterà  in  agenda  una  visita  a  Siracusa  per  incontrare  i
rappresentanti  istituzionali  e  per  confrontarsi  con  il
territorio.  L’intenzione  è  quella  di  lavorare  “a  nuovi
progetti ed iniziative a vantaggio della Città a partire dai
temi della sanità e della scuola”.
L’ultima visita di Schifani nel capoluogo risale a prima delle
elezioni  amministrative,  nelle  vesti  di  leader  del
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centrodestra  regionale,  a  sostegno  della  candidatura  di
Ferdinando Messina.

Tre ordini del giorno per il
Consiglio  comunale  di
Siracusa,  in  aula  il  21
dicembre
Il Consiglio comunale di Siracusa torna in aula giovedì 21
dicembre alle 16. Oltre al riconoscimento di due debiti fuori
bilancio, saranno discussi tre ordini del giorno: il primo, a
firma  del  consigliere  Ciccio  Vaccaro  sul  “Rialzamento  del
manto stradale di via Santi Amato”; il secondo a firma dei
consiglieri  Matteo  Melfi  e  Nadia  Garro  sui  “Lavori  di
manutenzione straordinaria dello stadio De Simone”; il terzo,
primo firmatario il consigliere Alessandra Barbone, riguarda
la “Copertura della vasca della piscina comunale”.

Rimborsi Sisma 90, in manovra
di  Bilancio  resta  senza
soluzione  la  vicenda
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siciliana
Nella notta tra domenica e lunedì la Commissione Bilancio in
Senato ha approvato la manovra di Bilancio 2024, bocciando gli
emendamenti delle opposizioni presentati. Inclusi i numerosi a
firma del senatore siracusano Antonio Nicita (Pd) con Furlan e
che riguardavano numerose emergenze siciliane. Prima fra tutti
la soluzione dei rimborsi sisma 90, “bocciata ancora una volta
dal  Governo  Meloni,  nonostante  gli  impegni  assunti
pubblicamente  da  alcuni  parlamentari  siciliani  della
maggioranza”,  lamenta  l’esponente  di  opposizione.
Sono stati invece approvati tre ordini del giorno, trasformati
da precedenti emendamenti, che impegnano il Governo “a dare
soluzione nel primo provvedimento utile, alle problematiche
sollevate”  dagli  emendamenti  50.0.69  a  prima  firma  Nicita
(aggiornamento  finanziamento  Polo  Ospedaliero  Siracusa  per
almeno 140 milioni); 79.10 a prima firma Nicita (sospensione
prelievo forzoso per Liberi Consorzi Enti comunali siciliani
in dissesto); 4.0.14 a prima firma Nicita (che impone sconto
su  carburanti  per  autotrazione  per  cittadini  e  imprese
operanti entro il raggio di 30 km da raffinerie).

Revisione  annuale  delle
partecipate,  approvata  la
delibera  in  Consiglio
comunale
Il Consiglio comunale di Siracusa, nella seduta di ieri, ha
approvato  la  delibera  di  “Revisione  annuale  delle
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partecipazioni societarie” detenute dall’Ente al 31 dicembre
del 2022: l’Ato SR 1 in liquidazione, la SRR società per la
regolamentazione del servizio di gestione dei rifiuti Ato di
Siracusa, ed il Distretto Turistico del Sud Est.
Si tratta di un adempimento normativo che impegna ciascuna
Amministrazione a confermare o modificare le partecipazioni e
di predisporre, ove ne ricorressero i presupposti, piani di
riassetto  per  la  loro  razionalizzazione,  fusione  o
soppressione anche mediante messa in liquidazione o cessione.
Rinviato ad altra seduta, stante l’assenza del proponente,
l’odg  del  consigliere  Vaccaro  avente  ad  oggetto  il  manto
stradale di via Santi Amato.
Su richiesta del consigliere Scimonelli, osservato un minuto
di raccoglimento in memoria di Marco Capillo, imprenditore
siracusano, manager sportivo, presidente della 7 Scogli, morto
prematuramente nei giorni scorsi.

Scimonelli  boccia  il
marketing Sais: “Sporcata la
città”
“Sais, il gestore del trasporto pubblico locale, inizia la sua
campagna di comunicazione nella maniera più inappropriata”. Il
capogruppo di Insieme in Consiglio comunale, Ivan Scimonelli,
boccia il ricorso a materiale pubblicitario che ha finito per
sporcare  diverse  zone  della  città.  “Ritengo  che  l’azienda
abbia  adottato  una  strategia  di  comunicazione  errata  e
affiggere dei cartelli di carta leggera sugli alberelli delle
vie cittadine non è smart, per di più se ancorati con un
elastico debole. E’ bastata una serata umida e con un pò di
vento come quella di ieri sera, per sporcare ancora di più i
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nostri marciapiedi”, aggiunge Scimonelli.
“L’obiettivo di qualsiasi campagna di comunicazione dovrebbe
essere  quello  di  informare  il  pubblico  in  modo  chiaro  e
responsabile,  promuovendo  al  contempo  la  sostenibilità
ambientale  e  il  rispetto  per  il  patrimonio  cittadino.
Tuttavia,  sembra  che  Sais  abbia  mancato  questo  obiettivo,
causando  disagi  e  commenti  negativi  tra  i  passanti.  Ieri
passeggiando per corso Gelone non si potevano non notare i
nuovi cartelli di carta Sais a terra”. Motivo per cui il
consigliere  di  opposizione  chiede  all’azienda  “di  ritirare
immediatamente questa campagna pubblicitaria e di assumersi la
responsabilità di adottare misure intelligenti e sostenibili.
La società è invitata a prendere misure concrete per riparare
ai danni causati, compresa la rimozione di tutti i manifesti
affissi  sugli  alberi.  Inoltre,  si  chiede  a  Sais  di
riconsiderare le sue strategie di comunicazione, garantendo
che siano allineate con i valori della comunità e rispettino
l’ambiente”.


